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Domingo 18 de mayo 
se presenta en Teatro 
del Pueblo, Orquesta 
Sinfónica “Esperanza 
Azteca Nayarit”

Choferes “locos” del 
transporte público no 

respetan al usuario en Tepic 
a3 *Continúan los choferes 

del servicio del transporte 
urbano sin respeto alguno 
a los usuarios, y es que al 
momento de abordar una 
unidad, son recibidos con 
maltrato y penosamente los 
que más sufren y recienten su 
mal humor son las personas 
discapacitadas y adultos 
mayores. 

Salvador 
Cervantes de 
campesino a 
empresario 
de mercadeo 
múltiple 

Poder legislativo de Nayarit 
reconoce labor de la educación 

a7

Naranjo le dice a 
Verónica que 
“Polo es el
 candidato”, que 
siga participando

a2

*Gratis la entrada

a5

*Personaje de la semana de Tepic
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De Campesino a Empresario de Mercadeo Múltiple

Por Lupepera, 
la más lépera   

¿ANÁLISIS POLÍTICO O CRÍTICA DESTRUCTIVA?
Hay que darle gusto al gusto, antes de que se acabe el mundo en 2012  
Por Lupépera la mas lépera 

(y cabrona…)

Por Ángel 
Carbajal 

Aguilar
El Personaje 
de la Semana
El Personaje 
de la Semana

Nació el 30 de Abril de 1954 en el Rancho 
El Sauz, municipio de Coalcomán, Michoacán, 
comenta que tuvo que dejar las riquezas de su 
tierra como son la minería, explotación de madera, 
agricultura, primero para buscar la educación y 
luego por la seguridad de su familia.

Se creó en la sierra, donde el maestro más 
cercano estaba a 14 horas de camino y no había 
nadie que quisiera ir, intentó tres años seguidos, 
hizo solicitud a Conafe y nada, luego fue a 
Guadalupe tampoco, a Colima y nada y solo en 
Nayarit encontró escuela para los grandes, uno 
de 8 y 10 años.  

Lo enseñaron, su mamá a leer a los 14 años 
y su amigo Raúl Amezcua 
las tablas de multiplicar 
y en una tarde aprendió 
todas las cuentas y  ya en 
Tepic: Rigoberto García, 
el señor Caballero y Juan 
José Hernández le sacaron 
el compromiso para que por 
5 años hiciera el negocio 
Herbalife.

El reto lo iniciaron en 
el año 2004 y como dio 
resultado lo empezaron a 
recomendar, dice que por 

la tarde a las 6 que llegaba de cuidar el ganado 
iniciaba la capacitación y a dar invitaciones hasta 
las 8 de la noche, hasta que superó los ingresos 
ya dejó el trabajo de un establo.

El éxito se ha debe a que han trabajado en 
equipo durante todo el día, su esposa Candelaria 
Valencia García, hijos José María, Angelita, 
Héctor, Salvador, Yadira, Aida, Jesús Lizbeth, 
Jorge Daniel y Justin Emmanuel, unos volaron 
pero la mayoría viven con él y su esposa. 

Para las tierras que dejo en Michoacán, sus 
sueños son buscar un ranchero que las cuide 
y así rescatar los  campos para cubrirlos de 
pasto y así revivir la ganadería, la zona serrana 
de pinos, las minas, aguacates, guayabas y 
mangos, ahora que empezó a regresar la paz 
y la seguridad.

En Nayarit encontró un nuevo estilo de vida 
para él y su familia, con tan grande suerte que 
ya empieza a recibir beneficios del negocio de 
multinivel y apoyo económico de sus hijos grandes: 
José María es abogado y trabaja en Guanajuato, 
María Yadira radióloga, Aida casi abogada y 
Salvador experto en mercadeo múltiple.

La recomendación de capacitarse es que, así 
se entiende más, es conoce más para subir a 
mejores niveles, es lo mejor de aprender diario, 
pues de empezar a arrear bacas, alimentar 
cerdos, sembrar maíz y frijol, hacer cercas y 
cuidar ganado, ahora vive una vida mejor.

Ya no hace falta, pero conoce las mejores 
técnicas para amansar un animal, sin importar que 

clase, solo hay que tratarlos bien, 
comprenderlos y enseñarlos con 
toda la paciencia, conocer al 
animal y que el animal conozca 
al ser humano para que no lo 
valla a patear en un futuro, si 
se ve agredido, agrede.

En el caso de los animales 
del campo, sin ser veterinario 
aprendió a curarlas con yerbas 
del campo, para piquete de 
víbora, más si es en la ubre de 
la vaca, es bueno el vástago 

Salvador Cervantes Cisneros

guineo o el Colomo que crece en las barrancas 
en donde nace el agua, aprendió a ayudar a los 
animales en los partos.

Es un hombre que desde pequeño supo 
que no solo para el campo servía, sino soñaba 
en ser un empresario de buen nivel y está en 
ello, cuando se le pregunta si es honesto dice, 
eso que lo digan los clientes, que lo digan los 
vecinos, que lo diga quien me conoce. Yo me 
siento completamente satisfecho de lo que hago 
y respeto a todo mundo.

El ambiente que le gusta es el de paz, de 

tranquilidad y ambiente de progreso para todos, 
en música le gustan la ranchera y la clásica, de 
comida la birria, carnitas, la choriza, carne asada, 
corundas, nacatamales, uchepos y el picadillo de 
venado o baca, el original de Michoacán.

El mensaje para todo mundo es que se 
recupere el respeto que se ha perdido en donde 
quiera, porque en Michoacán hasta los 20 años 
de edad había mucho respeto, había mucha 
palabra y eso fue lo que lamentó cuando llegó 
a Nayarit, no todos, pero encontró gente floja, 
transa, aprendió a cuidarse de ellos cuando ya 
no había remedio.

Reconoce el esfuerzo, la constancia y la perseverancia de todos los 
niños, jóvenes y maestros que conforman el Coro de la Orquesta Sinfónica 
“Esperanza Azteca Nayarit” 

Los felicita por su concierto de 3er aniversario que tendrá lugar el próximo 
domingo 18 de mayo a las 12: horas en el Teatro del Pueblo.

¡ENORABUENA!

El Sindicato de Personal Académico 
de la Universidad Autónoma de 

Nayarit (SPAUAN)

Atentamente
Comité Central Ejecutivo

2013-2016
SPAUAN
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De colorido: la yaca de El Llano 
y el pan de plátano de Jalco

Choferes del transporte público “locos” 
exponen a diario la vida de los pobres usuarios

* Imposible apartar estos pueblos de sus puestos de venta junto a la carretera.

Por: Martín García Bañuelos 

Tepic- Continúan los choferes del 
servicio del transporte urbano sin 
respeto alguno a los usuarios, y es que 
al momento de abordar una unidad, son 
recibidos con maltrato y penosamente 
los que más sufren y recienten su mal 
humor son las personas discapacitadas 
y adultos mayores. 

Esta denuncia la hicieron varios 
usuarios, después que un camión del 

servicio público tumbó a una señora en 
la parada de la calle Lerdo y Durango 
al momento de bajarse, pues el chofer 
por las prisas que llevaba no se fijó 
y ocasionó que esta persona cayera 
del camión. 

Abundaron los quejosos que esto 
sucede porque los choferes quieren 
ganar el pasaje a otros camioneros, 
conduciendo a altas velocidades, 
exponiendo la vida de los pasajeros y de 

los peatones ignorando lo que pudiera 
pasar más adelante del camino. 

Asimismo también el problema de 
nunca acabar, sucede con la tarifa de 
la tercera edad y con los estudiantes 
donde al cobrar, los choferes lo hacen 
de muy mala gana y déspotamente, ya 
que como pagan la mitad, a veces hasta 
los bajan del transporte por no mostrar 
las identificaciones para el descuento 
al que son beneficiados. 

En este mismo tema están los taxistas 
que no cantan mal las rancheras, ya 
que al transportar al pasaje siempre 
cobran lo que les da la gana sin respetar 
la tarifa establecida por transito del 
estado, y quieren con un solo viaje 
sacar lo que les pide el patrón por la 
renta del vehículo. 

Por este motivo ante las quejas 
constantes de los usuarios, urge que 
las autoridades correspondientes tomen 
cartas en el asunto para respetar la tarifa 
del transporte público establecida, como 
también poner en cintura a los choferes 
que se tratan de ganar el pasaje y ya 
no sigan haciendo de las suyas.

Por Oscar Verdín Camacho

Sobre una mesa de madera hay 
decenas de guanábanas, frescas 
después del corte. En otra mesa hay 
bolsas de plátano, o pan de plátano, o 
yaca, mangos, galletas, dulces, bolsas 
pequeñas con chile piquín seco o fresco. 
Hay de todo.

La señora que atiende este negocio 
en Jalcocotán, municipio de San 
Blas, tiene la fortuna de vivir junto 
a la carretera que conduce a las 
playas de esa zona y ello le genera 
una posibilidad de trabajo, por lo que 
suelen ser muchos los paseantes que 
transitan por ahí, y no son pocos los 
que –casi obligadamente- se detienen 
a comprar.

Los comercios suman decenas en 
esa calle de Jalcocotán. “Los fines de 
semana abrimos más temprano, pero en 
los demás días después de las nueve”, 
indica una de las comerciantes.

La venta de esos productos es parte 
de la imagen de estos pueblos. 

Por ejemplo, El Llano, por la carretera 
costera rumbo a la playa Platanitos, 
es imposible apartarlo de los árboles 
de yaca, cargados de bolas grandes, 
pesadas y que casi arrastran. 

Al igual que las 
hamacas, en todas 
las casas parece 
haber yaca y por 
supuesto se vende 
en paquetes, junto 
a la carretera.

Pero si el verde 
de la yaca le da 
color a El Llano, el 
amarillo de las limas 
abunda a la altura 
de La Libertad, a 
unos kilómetros 
de Tepic y por la 
misma carretera. 
Comerciantes ya 

instalados desde hace muchos años 
ofrecen en sartenes la lima, naranja, 
mango, sandía, plátano, aguacate, y 
más recientemente le han añadido 
el tejuino.

Es parte del trabajo y el colorido de 
estos pueblos.

* La PROFECO le impuso una multa de 30 mil pesos que 
ahora habría sido anulada.

Por Oscar Verdín Camacho

El centro comercial Chedraui en 
Tepic habría ganado un amparo en 
revisión en contra de la delegación 
de la Procuraduría Federal del 
Consumidor (PROFECO), por una 
multa de 30 mil pesos.

Se deduce lo anterior puesto 
que el Segundo Tribunal Colegiado 
reveló recientemente el amparo y 
protección de la justicia federal a 
favor de Chedraui S.A de C.V.

Debido a el lo, el Juzgado 
Segundo de Distrito de Amparo 
Civil y Administrativo, que estudió 
inicialmente el amparo respectivo, 
cumplió con el ordenamiento de 
la instancia superior, el Tribunal 

Colegiado.
La PROFECO pretendía dejar 

firme la sanción administrativa, al 
considerar que durante una inspección 
efectuada se encontraron anomalías 
en el centro comercial, relacionadas 
con la colocación de los precios 
que los clientes deben pagar por 
los productos.

La verificación en Chedraui se 
habría efectuado en el año 2011, 
por lo que a partir de entonces inició 
el laborioso juicio. La PROFECO 
había solicitado al Ayuntamiento 
de Tepic para que cumpliera con la 
multa impuesta.

El centro comercial basó su 
defensa alegando violaciones en 
el procedimiento efectuado por la 
PROFECO.

vGana Chedraui amparo 
y le revocan sanción

*Sin respeto alguno.
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*Por el pleito de la candidatura 

Guadalupe Acosta Naranjo responde 
a la Doctora Verónica Becerra 

Mañana arranca cuarto torneo 
de nado en aguas abiertas en el 
Riviera Nayarit: Rodrigo Pérez  

4

v *Participarán más de 700 competidores.

Por Olegario Zamudio 

La respuesta a su pregunta 
señora Verónica está en su propio 
y bien documentado comentario; El 
Consejo Estatal del PRD sesionará 
próximamente para aprobar en 
definitiva a sus candidatos; entre ellos 
está el de Tepic. Por eso mi afirmación 
es que el Dr. Polo  Domínguez 
"SERA" (notes la diferencia con 
YA ES) el candidato de la alianza 
PAN-PRD y baso mi aseveración 
en lo siguiente.

 
1.- El candidato será decidido por 

los dos partidos, y estos mandaron 
hacer una encuesta; en ella se midió 
a TODOS los candidat@s inscritos 
y en la misma salió adelante el 
Dr. Polo.

 
2.- El PAN en su Dirección 

Nacional recientemente ha votado 
ya su propuesta de candidato a 
la Presidencia de Tepic, y de los 
demás municipios, y ha electo al 
Dr. Polo.

 3.- La comisión de candidaturas 

de PRD, en base a esa misma 
medición, y de otros elementos, ha 
decidido proponer en su proyecto 
de dictamen y en su momento 
procesal al Consejo Estatal del 
PRD la designación de acuerdo 
a la convocatoria que usted bien 
hace referencia, la candidatura del 
mismo Dr. Polo Domínguez.

 
4.- Conozco con cierto detalle 

y un buen número de años al 
más de un centenar de nuestros 
consejeros estatales de nuestro 
partido, muchos de ellos grandes 

amigos y compañeros de muchos 
años, me ha tocado platicar con ellos 
y comentar muchos temas, y aunque 
somos de diferentes partidos, no 
me he encontrado a uno solo que 
no manifieste su respaldo a Polo, y 
creo con grado alto de certeza que 
cuando se presente este proyecto de 
dictamen por parte de la comisión 
de candidaturas será aprobado. 
(reconozco que siempre puede 
haber sorpresas y puede pasar, la 
mayúscula, que no sea así y voten 
por una candidatura distinta a la 
de Polo la posibilidad, creo muy 
remota existe). y

 
5.- Veo con optimismo el gran 

animo ciudadano que se ha levantado 
alrededor de la precandidatura e 
intensa precampaña del Dr. Polo; 
miembros de mi partido, del PAN 
y ciudadanos que no militan en 
ninguno, incluso muchos que militan 
en el PRI se están aglutinando 
para lograr el cambio tan necesario 
particularmente en Tepic. Estoy 
convencido que las posibilidades de 
triunfo son evidentes y no podemos 
ser sordos a esa corriente y voz del 

electorado.
 
Por esas razones es mi seguridad 

y pronostico, de que el Dr. Polo 
Domínguez SERA el candidato que 
una a nuestros partidos, ratificado 
por nuestro máximo órgano de 
dirección estatal y convoque a miles 
de ciudadanos a la unidad y triunfemos 
en los comicios venideros.

 
Por último reiterarle mis respetos, 

agradecerle el esfuerzo que está 
realizando por Tepic, y seguro estoy 
que todos pondremos nuestro grano 
de arena. Buenos días.

Verónica  contesta el último 
comentario de Acosta Naranjo

Un último comentario al Sr. 
Guadalupe Acosta Naranjo: En mi 
escrito de ayer, le mencionaba que 
aunque RESPETO las decisiones y 

acuerdos que Usted, se ha permitido 
realizar (Sin resultados de dichas 
encuestas, ni publicadas... y Ni 
hechas, NO dudo que saquen de 
la manga una encuesta falsa con 
fecha anterior...para justificar su 
decisión), ES MI DEBER, como 
ciudadana convocada, hacer 
lo que me corresponde. De mi 
parte, su explicación, deja muchos 
cuestionamientos sin responder 
a la ciudadanía. Hay cosas que 
afirma, que Me Consta, que NO 
SON CIERTAS (Por ejemplo, la 
UNANIMIDAD en la designación 
del candidato...Hubo acuerdos que 
todos sabemos que existen). pero 
como esto no es una telenovela, de 
mi parte, suerte con SU ALIANZA DE 
FACTO ILEGAL... Y Como dicen en 
mi pueblo, En SU partido... USTED 
MANDA...PATRON. Buenas tardes. 
Y EXITO.

Por: Martín García 
Bañuelos.

Tepic.-Todo se encuentra listo 

para que el día de mañana sábado 
17 del mes actual, en La Marina 
Riviera nayarita, atracadero La Cruz, 
se lleve a cabo el 4º. Torneo de Nado 

en “Aguas Abiertas”, 
Riviera Nayarit 2014, en 
La Cruz de Huanacaxtle, 
con la presencia de más 
de 700 competidores 
provenientes de varios 
estados del país.

El Secretar io de 
Turismo en el estado, 
Raúl Rodrigo Pérez 
Hernández ,  ind icó 
que estará presente la 
internacional olímpica 
nadadora de Aguas 

Abiertas, Lizeth Rueda, Embajadora 
del evento de este año 2014, así 
como con la asistencia de Belin 
Villasante, directora del evento 
“Aguas Abiertas”, Riviera Nayarit, 
Nado Seguro 2013 5-3K de Pedro 
Enrique Morán Carrera, Director 
Técnico de Nado Seguro.

El funcionario estatal, manifestó, 
que el gobernador del estado, 
Roberto Sandoval Castañeda, 
seguirá apoyando e impulsando 
todo evento deportivo que atraiga 
al turismo a la entidad, para que 
toda la población en general tenga 
la manera de allegarse recursos y 
mejoren con ello la economía de 
la región y sobre todo la de sus 

SE LLAMA PROCOPIO. EL CANDIDATO  
DEL  P.R.I.  A PRESIDENTE MUNICIPAL 

DE SANTA MARÍA DEL ORO.

v

E P I G R A M A
Por: Igibato

                                  - - - - - -
                   Los pobres samaritenses
                   se aguantarán con Procopio,
                   pero esperan que el suplente
                   no vaya a llamarse Próculo

familias.

En esta ocasión habrán de 
formarse diversas categorías, que 
se formarán de niños mayores de 7 
años hasta adultos con más de 70 
años, la premiación será para los 
tres primeros lugares con grandes 
cantidades de dinero, en dicho 
evento habrá mucha seguridad 
por parte de los organizadores, 
con elementos profesionales de 

Protección Civil Estatal.

Por último Pérez Hernández 
señaló, que los visitantes y los 
mismos competidores, retornarán 
a sus lugares de origen llevándose 
una grata impresión de nuestras 
bellezas naturales, trato amable de 
la gente, la gastronomía nayarita de 
la región, y un sinfín de cosas que 
tenemos para ofrecer a nuestros 
visitantes.
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Promueve Roberto el 
beisbol de Nayarit en 

la Liga del Pacífico

Impulsar las ligas deportivas profesionales 
en Nayarit, es uno de los proyectos en los que 
trabaja el Gobernador de la Gente, Roberto 
Sandoval Castañeda, quien con este objetivo 

asistió a la asamblea mensual de la Liga 
Mexicana del Pacífico (LMP), realizada este 
jueves, en Guadalajara, Jalisco. 

En el encuentro, al que también asistieron 

del Gobernador de Sinaloa, Mario 
López Valdez, y el presidente de 
la LMP, Omar Canizales Soto, así 
como directivos y ejecutivos de 
diversos clubes, el mandatario 
nayarita manifestó que la entidad 
cuenta con las condiciones 
óptimas para consolidar el beisbol 
profesional.

Detal ló que en diversos 
municipios, como Tepic, Tecuala, 
Acaponeta, Jala, Amatlán de Cañas, 
Santiago Ixcuintla y Rosamorada 
—en estos dos últimos donde acaba 
de concluir la Liga Camaronera de 
Beisbol—, se registra una gran 
afición y talentosos beisbolistas 
que necesitan de impulso para 
llegar a las grandes ligas.

“Con el apoyo del Presidente Enrique Peña 
Nieto, en Nayarit construimos infraestructura 
digna para promover la práctica deportiva y a 

los jóvenes talentos; recientemente inauguramos 
en el municipio de Santiago Ixcuintla un estadio 
de beisbol, con una inversión de 13 millones 
de pesos, el primero de diez que se habrán de 
edificar en el estado”, destacó.

Durante la asamblea, el mandatario nayarita 
publicó en su cuenta de Facebook los pormenores 
del encuentro, donde enfatizó que por cuatro 
décadas se ha buscado arraigar en la entidad 
el beisbol profesional, por lo que al asistir como 
invitado a esta reunión se da un paso importante 
para afianzar este proyecto.  

“En reunión importante para el deporte, la 
promoción y la economía de Nayarit. Después 
de dos años de gestión, hoy por la amistad con 
el gobernador de Sinaloa, estamos reunidos con 
la Liga Mexicana del Pacífico de béisbol para 
lograr lo que en 40 años no se da, una nueva 
concesión y que sea en Nayarit para tener béisbol 
profesional y así sacar los mejores peloteros 
nayaritas a triunfar al mundo entero”, escribió 
el Gobernador de la Gente en su cuenta.

El irrestricto respaldo del Gobernador Roberto 
Sandoval Castañeda a los trabajadores del 
estado, fue ratificado, con hechos, este jueves, 
al consignar una bolsa de 30 millones de pesos 
para el pago de la primera quincena de mayo de 

los empleados sindicalizados del Ayuntamiento 
de Tepic.

“Son 30 millones de pesos los que hemos 
desembolsado para que nuestros trabajadores 

lleguen a casa con su quincena 
liquidada; los problemas por los que 
atraviesan los ayuntamientos no son 
problemas de los trabajadores, ellos 
son los menos culpables de estas 
condiciones; por eso, puntualmente di 
mi apoyo al Presidente de Tepic para 
que este recurso se disperse a las 
cuentas correspondientes”, mencionó 
el mandatario estatal.

En el mismo sentido, informó que con 
tales recursos se cubre —además de 

Roberto apoya al Ayuntamiento para 
pago a trabajadores sindicalizados

la quincena— la primera parte del  bono del Día 
del Burócrata —que se celebra el 21 de mayo—, 
consistente en 13 días de salario.

Por su parte, el Regidor Federico Meléndrez 
detalló que el mandatario estatal pagó directamente 
a los trabajadores sindicalizados de Tepic y 
reconoció que esta es una acción que nunca 
se había visto.

Asimismo, el alcalde de Tepic, Héctor 
González Curiel, reconoció la unidad con la que 
ha trabajado con Roberto Sandoval y dijo: “el 
apoyo del mandatario nayarita nos permitió una 
renegociación con instituciones bancarias para 
salir adelante en este compromiso, a fin de que 
continúe la marcha firme y sólida del gobierno 
municipal, en beneficio de la población y de las 
familias de los trabajadores en general”.
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* Trabajo efectivo en unidad se observó en la sesión ordinaria presidida por Héctor González 
Curiel

Orientación Psicológica Familiar
¿Te sientes triste, desanimado, que nadie te valora? 

¿Tu familia no es lo que tú has querido a través de los años? 
¿Tienes problemas matrimoniales y no sabes que decisión tomar? 

¿Tus hijos se comportan de manera desordenada y no sabes por qué?

 Además, ofrecemos cursos, tAlleres y conferenciAs

Visítanos y te orientaremos con profesionalismo, capacidad y comprensión. 

 
Citas: 311 136 89 86
Psicólogo José Miguel cuevas DelgaDillo

Precios accesibles
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Por Germán Almanza Aguilar

En un marco de cordialidad, unidad 
y diálogo se llevó a cabo la sesión 
ordinaria de Cabildo del Ayuntamiento 
de Tepic en el recinto oficial “Justino 
Ávila Arce”; el presidente municipal 
de Tepic, Héctor González Curiel, el 
síndico Roberto Ruiz Cruz, regidoras 
y regidores, luego de un exhaustivo y 
responsable análisis aprobaron diversos 
puntos para impulsar esquemas 
productivos benéficos para la capital 
nayarita.

Se presentó el dictamen relativo 

a la iniciativa del proyecto de 
Reglamento Interior de la Secretaría 
de Desarrollo Económico, Rural y 
Turístico del Municipio(SEDECO), 
el cual fue aprobado; también el 
relativo a la distribución de los 
recursos correspondientes al Fondo 
de Aportaciones Federales para 
el Fortalecimiento Municipal de 
las Demarcaciones Territoriales 
(FORTAMUN) del ejercicio fiscal 2014, 
acordándose trabajar activamente en 
la formalización de un convenio con 
la iniciativa privada para fortalecer 
el rubro del turismo en la ciudad de 

Tepic.
Los puntos fueron aprobados de 

forma unánime por el H. Cabildo de 
Tepic, considerando que el municipio 
se beneficia con ese impulso.

De esta forma,  e l  XXXIX 
Ayuntamiento de Tepic continúa 
trabajando con firmeza para transformar 
la administración pública mediante 
una organización moderna eficaz, 
eficiente, transparente, fomentando 
una cultura de atención social y 
ofreciendo servicios de calidad, se 
dijo finalmente.

Por Edmundo Virgen 

La Orquesta Sinfónica “Esperanza 
Azteca Nayarit” se presentará el 
próximo domingo 18 de mayo a las 
12.00 horas en el Teatro del Pueblo, 
el evento será totalmente gratuito, 
señaló Carlos Muñoz, dirigente del 
SPAUAN.

Cabe mencionar que es de suma 
importancia este tipo de eventos, 

porque promueven la cultura en 
los universitarios y en la entidad, 
fomentan lazos de unión y amistad, 
estos magnos eventos se seguirán 
organizando por parte del Spauan, 
además los que integran la Orquesta 
son músicos talentosos que se han 
formado en un grupo muy unido, por 
esa razón vale la pena asistir a este 
concierto que sin duda alguna será 
un buen espectáculo, aseveró Muñoz 
Barragán.

De manera colegiada se logró 
reglamento de SEDECO Municipal

vOrquesta Sinfónica “Esperanza Azteca 
Nayarit” se presenta el domingo 18 en 
el Teatro del Pueblo: Carlos Muñoz  
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Con el respaldo y la alianza con la gente 
construye el PRI su victoria en Nayarit

Política

•	 Otorgan	las	Medallas	“Profr.	Alfredo	González	Vargas	y	“Profr.	Francisco	
Villegas	Loera”	a	43	profesionales	de	la	educación.

v*En el Día del Maestro.
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Tepic.-A fin de reconocer el esfuerzo,  
dedicación, continuidad y esmero de 
las maestras y maestros al servicio de 
la educación en Nayarit,  este jueves 
en Sesión Pública Ordinaria de los 
integrantes de la Trigésima Legislatura, 
aprobaron de manera unánime el 
dictamen que otorga condecoraciones a 
favor de trabajadores de la Educación: 
“Profr.  Alfredo González Vargas y 
“Profr. Francisco Villegas Loera”, 
especialmente a quienes han prestado 
servicios educativos por 30 y 50 años 
en beneficio de las niñas, de  los niños 
y de los jóvenes de Nayarit.

Los representantes populares 

nayaritas, en Asamblea Legislativa 
determinaron otorgar, por 30 años 
de servicio las Condecoraciones 
“Profr. Alfredo González Vargas” y 
“Profr. Francisco Villegas Loera” a 
los profesionista de la educación; 
Aída Curiel Duran, Helda Delgado 
Zebadua, María Guadalupe Esquivel 
García, Silvia Liliana Félix Fregoso, 
Sofía Fuentes Romero, Juan Carlos 
García Soto, Agustín García Viera, 
Rosa AngélicaGonzález Isiordia, 
María del Carmen González Parra, 
Patricia Haro Delgado, Héctor Eduardo 
Hernández Aguiar, Irma Hernández 
Arias.

De igual manera las diputadas 
y diputados locales, reconocen la 
labor de las maestras y maestros: 
Ramón HernándezBenítez, Francisco 
Hernández Delgado, María Olegaria 
Leal Munguía, Josefina Lizárraga 
Medina, Gumercinda Lizaola Quezada, 
Juan LópezCibrián, José Alberto 
Meza Olmos, Concepción Medina 
Pánuco, Isaura Muñoz Romero, Juan 
Francisco Murillo Sanjuan, Petra Murillo 
Soto, María Elisa Ortega Chávez, 
Lucina Olvera Carrillo, María de los 
Ángeles Peña Coronado, Leticia Pérez 
Quezada, María de la Luz Ramírez 
Estrada, María Rosalinda Ramírez 

Valenzuela, Margarita Reyes Gutiérrez, 
Armando Rivera Mojarro, María 
Luisa SánchezRamírez, Gema Ulloa 
Camacho, Irma Leticia Valderrama 
Bobadilla,  Rosalba Zamora Pérez.

En este  mismo sentido, se dictaminó 
que la medalla “Profr. Francisco 
Villegas Loera”, por 50 años de servicio 
se otorga a: Rubén Alvarado Cendejas, 
Román Carvajal Rubio, Emma Chiquete 
Gómez, Santos González González, 
Leopoldo Martínez Guitrón, Eduardo 
Ornelas Inzunza, Carlos Antonio 
SánchezPérez y María del Rosario 
Zepeda Crespo; por su dedicación 

a favor de la educación.
Es importante señalar que 

esta iniciativa aprobada por los 
representantes populares nayaritas, 
fue enviada por el Titular del Poder 
Ejecut ivo,  Rober to Sandoval 
Castañeda; quien en su propuesta 
reconoce que la docencia  no es 
un trabajo fácil, se necesita mucho 
esfuerzo, paciencia, dedicación, 
compromiso y responsabilidad para 
poder educar, formar y orientar a 
los alumnos; tarea que se hace con 
la ayuda de los padres de familia  
y la colaboración de los mismos 
estudiantes.

El Poder Legislativo de Nayarit 
reconoce su labor en la educación

El  Par t ido  Revo luc ionar io 
Institucional seleccionó a las mejores 
mujeres y los mejores hombres 
como precandidatos en busca de la 
candidatura a los diversos puestos de 
elección popular que contenderán el 
próximo 6 de julio, cuyo compromiso 
es trabajar en unidad, encabezar una 
campaña de propuesta y soluciones 
que sigan impulsando el desarrollo 
y la fortaleza del estado y de los 
nayaritas,

El PRI es el mejor partido político en 
el país y en Nayarit, que ha demostrado 
con hechos que sí sabe gobernar, 
que responde con proyectos sólidos, 
propuestas, soluciones y resultados, 
“convencidos estamos que nuestro 
partido cuenta con la fuerza de la 
gente, con quien hemos construido 
nuestra principal alianza, con quienes 
nuestros abanderados priístas tienen 
el firme de compromiso y gozan de la 
capacidad para transformar y generar 

oportunidades de desarrollo”, así lo 
aseguró el presidente del Comité 
Directivo Estatal del PRI, Juan Carlos 
Ríos Lara.

El líder priísta sentenció que con 
el total respaldo y la alianza con la 
gente, Nayarit construye su victoria 
con el PRI, por ello,  dijo, el priísmo 
está comprometido a responderle a 
la ciudadanía, “emprenderemos una 

campaña de propuestas y soluciones, 
al margen de críticas y ataques”.

También agregó: "tenemos un 
compromiso con la gente, vamos a 
trabajar por todas las familiasnayaritas, 
este es el PRI que impulsa a los 
precandidatos y que nos hará ganar; 
con la fuerza de nuestro partido, con 
el respaldo y alianza con la gente, 
vamos a construir el triunfo del próximo 
6 de julio”, refrendó.

Finalmente, y a unas horas que 
concluya la precampaña del PRI y 
de sus precandidatos, Juan Carlos 
Ríos Lara expresó que los militantes 
y simpatizantes, así como todos sus 
sectores y organizaciones participaron 
unidos y con gran ánimo en esta 
jornada de actividades, respaldando 
a quienes serán postulados como 
candidatos del tricolor, remarcando 
que la unidad es la fortaleza con la 
que su partido saldrá victorioso.
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* Hoy viernes se presenta en Tepic.

Ayuntamiento impulsa los programas sociales

Que Suene La Banda Con 
El Güero Castellanos!

Política

•        Elizabeth Ruvalcaba acude casa por casa a Los Sauces, Nueva Provincia, Jazmines, 
Fraccionamiento Aramara y Vistas de la Cantera
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Tepic.-El Ayuntamiento 
de Tepic, que preside Héctor 
González Curiel,  sigue 
impulsando  programas 
sociales para beneficiar a 
los más necesitados. En 
ese esquema, una nueva 
entrega de lentes realizó 
la presidenta de DIF Tepic, 
Elizabeth Ruvalcaba, quien 
acudió a los hogares en nombre 
de su esposo el presidente 
municipal, Héctor González 
Curiel.

C o r r e s p o n d i ó  s e r 
beneficiarios a los  habitantes 
de las colonias Los Sauces, 
Nueva Provincia, Jazmines, 
Fraccionamiento Aramara y 

Vistas de la Cantera.
De tal forma, hasta las puertas de sus casas 

les fueron entregados sus  anteojos a los 
favorecidos por los programas sociales que ofrece 
la administración de  Héctor González Curiel, 
esquemas que abarcan varios  rubros en materia 
de salud, educación y vivienda, entre otras áreas, 
destinados a toda la gente de Tepic.

“Estamos realizando visitas de trabajo para 
una nueva entrega de lentes; mi esposo Héctor 
González Curiel ha desarrollado  un gran trabajo 
en materia social, siempre cercano al pueblo; estas 
acciones buscan mejorar la calidad de vida de los 
tepicenses”, expresó Elizabeth Ruvalcaba.

Describió entonces que ya son varias las 
entregas de anteojos que se hacen a  diversos 
sectores de la sociedad, “gracias a los recursos 
obtenidos de la Federación y a la colaboración 

de empresarios locales que ofertan un buen 
producto, de gran  calidad para la gente”.

Elizabeth Ruvalcaba agregó que en los próximos 
días seguirán entregándose mayores beneficios  a 
las familias, buscando siempre llevar más respaldo 
a los sectores necesitados”, declaró. 

Por. Lázaro López

 De nueva cuenta tendremos la oportunidad 
de escuchar y ver en acción a este gran cantante 
grupero nayarita, precisamente originario de 
esta ciudad, quien se presentará hoy viernes 
con su banda y su norteño en uno de los más 
conocidos lugares de la ciudad, nos referimos 
a "El Bebedero" que se localiza hacia la salida 
a Mazatlán por la avenida Insurgentes y que 
esta noche actuará este  artista  el cual acaba 
de regresar de una gira que realizó junto con 
su banda por las ciudades de Tijuana, Mexicali, 
Ensenada, Tecate, Rosarito, en donde cubrieron 
varias fechas durando aproximadamente un mes 
por aquellos lugares dejando grata impresión a 
la gente de esa región.

Pues según nos confirmaron, pronto volverá 
a esas ciudades pues el Güero gustó mucho 
con su voz y su estilo impregnado con música 

de banda-norteño y hoy se presenta de nuevo 
con su público, esa audiencia que lo vio nacer 
hace algunos años pero que con su talento, su 
sencillez, ha salido adelante con seis discos 
grabados a la fecha los cuales son su carta de 
presentación de los que se han desprendido o 
escuchado varios temas que han gustado y que 
gustan mucho como: "Dejame", Quiero estar junto 
a ti", "A Capela", "Ultimas Noticias", "Amantes 
Inocentes", "Quisiera Ser", "Quiero que seas 
mía", "De que te sirve", "Mañana que ya no 
estés" y varios más; que por supuesto a falta 
de más promoción pueden verlo por el internet 
( el mentado yu-tu) y se darán cuenta de la gran 
calidad que proyecta Castellanos.  

De las que se están escuchando actualmente 
y que le ha abierto las puertas para presentarse 
en otros estados de la república son las rolas "Te 
vez perrona" y  "El más fregón", inclusive también 
se hicieron videos de estas dos y siguen en 

programación en varias televisoras como videorola, 
bandamax, etc. y que seguramente esta noche 
serán de las que más le soliciten los asistentes a 
este talentoso artista que no dudamos de que al 
rato esté entre los grandes cantantes mexicanos 
porque  cada vez se va abriendo camino por su 
aptitud, su gran profesionalismo y calidad que 
hace en cada una de sus presentaciones y que 
poco a poco va escalando peldaños y la prueba 

está en las salidas que está haciendo a otros 
estados a cumplir con los compromisos. 

Posiblemente la semana que entra esté ya 
grabando los temas que va a incluir en su próximo 
disco y que serán toda una sorpresa para todas 
las gruperas (os) que les gusta el estilo de Héctor. 
Por lo pronto que esta noche que se haga la 
fiesta en grande con la música a ritmo de banda 
y norteño. Por ahí estaremos.

URES  # 148 SUR COL. CENTRO 
CENTRO TEPIC, NAY.

Calidad gourmet
TODO DE POLLO
Lo nuevo en pollo fresco

*EMPANADAS DE 
 CHAMPIÑONES
 RAJAS CON ELOTE
 JAMÓN CON QUESO 
*NUGGETS 
*CHORIZO DE POLLO 
*BROCHETAS 
*PECHUGAS A LA MOSTAZA  
*A LA CORDON BLUE 
*ALITAS PICOSAS 

*HAMBURGUESAS 
*PECHUGA ADOBADA 
*ALBONDIGAS
*MILANESAS
*BISTEC DE PECHUGA
*MOLIDA
*FAJITA
*ENSALADA DE POLLO 
*SOPA DE PASTA
*Y POLLO FRESCO

TELS.
LLAME, ORDENE Y RECOJA EN: SERVICIO A DOMICILIO 

2 13 46 11
2 13 63 98
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¡¡MI QUERIDO TEPIC!!

Opinión 9

Da tristeza el descuido en que funcionarios 
tienen los parques públicos de nuestra capital 
nayarita, llenos de basura, polvo, y decenas de 
comercios informales, que convierten a la capital 
en un rancho más, peor todavía que otras placitas 
de otros lugares del Estado, esa percepción se 
llevó un ex compañero de primaria que viene 
de vacaciones de otra entidad de la república, y 
aprovechó para estar con su familia y saludar a 
conocidos que todavía lo frecuentamos.

El tema en comentario viene a colación por 
las condiciones en que se encuentran la plaza 
de la Mololoa y la ubicada frente a catedral, e 
ambas partes existen negocios de comida, fondas 
o pequeños restaurantes, en que seguramente 
muchos alimentos vienen contaminados por tanto 
polvo que corre con las corrientes de aire.

Mi conocido pretendía comerse unos tacos 
de tortillas moradas de esas que preparan las 
indígenas, pero al observar las cosas, mejor 
opto por un cafecito, pero las condiciones fueron 
similares, basura, polvo y mugre en ambos 
lados; por lo que no tuvimos otra opción que 
trasladarnos mejor al Fórum, aunque el espumoso 
fuera más malito.

Sin en el afán de molestar, los funcionarios 
municipales debieran tomar cartas en el asunto, 
debido que esas fallas dan al traste con el trabajo 
que realiza el gobierno de Roberto Sandoval 

Castañeda, que hace esfuerzos por transformar 
el Estado.

Siendo Tepic, una ciudad con mucha agua, 
cientos de empleados que le hacen al tío lolo 
en las oficinas del SIAPA, Parques y Jardines y 
Obras Públicas, parece que a nadie le importa 
que la ciudad capital esté convertida en un 
cochinero.

De nada sirven los bonitos bulevares, calles 
que se vienen arreglando, avenidas con luces, 
si funcionarios municipales no cumplen con 
sus obligaciones de limpieza, de atención y 
mantenimiento de  las plazas y parques públicos 
que son el reflejo y de cómo andan las cosas, 
por lo que en el caso de Tepic, la gente de otras 
partes del país que cruzan por aquí, se llevan 
una mala percepción de esta  tierra del Tepic de 
Nervo, ciudad que en poco tiempo cumplirá un 
siglo de vida, y aún todavía muchos funcionarios 
se empecinan en mantenerla como un mugre 
rancho grande.

En ocasiones se pueden hacer las cosas, 
pero desafortunadamente no hay la voluntad de  
los servidores públicos en turno, quienes con su 
actuar, contribuyen a que esos pequeños errores 
sean bandera en tiempos de elección, cuando 
pueden resolver sin siquiera meter el mínimo de 
recursos de tantos, aunque lamentablemente no 
les cae el veinte. En fin

Visión PolíticaVisión Política
Por: Edmundo Virgen

Nayarit Plural
Por Fernando Gutiérrez Meza

Se desinfla la alianza de facto, campañas de saliva no 
rinden buenos resultados.

Las grandes expectativas que genero 
entre los habitantes del municipio de TEPIC 
la llamada y tan cacareada Alianza de 
Facto, que según decían sus fundadores de 
extracción panista y perredista arrasaría con 
todos los cargos de elección popular en los 
comicios a celebrarse el  próximo 6 de julio, 
resulta que ya se está desinflando, y podría 
significar un rotundo fracaso si panistas y 
perredistas siguen con su proyecto de hacer 
campañas solo con saliva, toda vez que en el 
municipio de TEPIC gran parte de la población 
ni se entero del inicio de las actividades de 
precampaña de sus abanderados, ni mucho 
menos se dieron cuenta de su culminación, 
de tal suerte que de seguir con esta errónea 
estrategia en el periodo de campañas pudieran 
llevarse desagradables sorpresas. 

Y es que según parece todas estas actividades 
proselitistas de los abanderados de la Alianza 
de Facto se están dando a través de las redes 
sociales y con eso a sus estrategas les parece 
suficiente para que los habitantes del municipio 
de TEPIC  se enteren del trabajo proselitista 
que desarrollan sus candidatos, algo que 
resulta ser totalmente falso. Y para muestra 
un botón; de acuerdo a cifras del Inegi, en el 
país el estado de Baja California Norte cuenta 
con el mayor número de usuarios con acceso a 
internet  con un 54.6 % por ciento, y le siguen 
en menor proporción Distrito Federal, Sonora, 

Quintana Roo, Baja California Sur, Colima, 
Nuevo León, Jalisco, Tamaulipas, Coahuila, 
Durango, Aguascalientes, Sinaloa, Estado 
de México Chihuahua, Morelos, Campeche, 
Querétaro, y Nayarit con un 41.1 por ciento 
ocupa el vigésimo lugar.

 Lo que significa que en el estado una 
gran cantidad de habitantes no tiene acceso 
a internet, y peor aún, no cuentan en sus 
casas ni con una computadora. Pero estas 
cifras a nadie debe de extrañar, ya que al 
estado de Nayarit desde hace varios años 
las estadísticas lo colocan como el menos 
productivo a nivel nacional, siendo el que menos 
producción tiene por habitante ocupando el 
penúltimo lugar, estando solo un poquito por 
arriba del estado de  Tlaxcala que en cualquier 
momento le puede heredar a los Nayaritas la 
última posición. 

Por todas estas razones que ancestralmente 
son la causa de que exista una miserable situación 
económica que se aprecia en todos los rincones 
del estado, debido a la marcada escases de 
fuentes de trabajo, no cualquier familia puede 
darse el lujo de pagar mensualmente el servicio 
de internet, sobre todo cuando es de sobra 
conocido que NAYARIT es la entidad que 
tiene el nada honroso primer lugar nacional 
en la producción de familias pobres y esta 
producción de veras que es muy alarmante 

ya que en los últimos dos años 
según cifras del Coneval 30 
mil familias pasaron a formar 
parte de la pobreza extrema . 
Por lo anterior, las actividades 
de campaña de todos los 
aspirantes a ocupar un cargo 
de elección popular, la verdad 
a través de las redes sociales 
no llega a un gran porcentaje 
del pueblo, ya que la economía 
de miles de nayaritas no es lo 
suficientemente holgada como 
para poder adquirir un equipo 
de  computo y poder conocer 
a través de las redes sociales 
las actividades de campaña 
de los precandidatos de los 
diferentes partidos políticos. 
Precisamente esta es una 
de las razones por la que 
las actividades proselitistas  
de todos los aspirantes a 
cargos de elección popular,  
hasta el momento han pasado 
verdaderamente desapercibidas 
por la inmensa mayoría del 
electorado, que prácticamente 
desconoce los nombres de 
los aspirantes a diputados y 
regidores por sus respectivos 
distritos y demarcaciones.
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La Peñita de Jaltemba invita a sus Fiestas Patronales
•	 Peregrinaciones,	bailes	populares,	eventos	culturales,	música,	juegos	

pirotécnicos y mucho más para celebrar a Nuestra Señora del Socorro.

Política10

Tepic.- María Luisa Aceves por la 
demarcación 4, Mireya Rodríguez 
por el distrito 1 y el ingeniero Raúl 
López por la presidencia municipal 
de Tepic, somos precandidatos del 
Partido del Trabajo, que buscamos 
en la zona centro el apoyo de los 
ciudadanos con el fin de mejorar 
los servicios públicos que a últimas 
fechas se pretende hacer las mejoras 
incluso en partes de las calles que no 
lo necesitan tanto como otras.

Así lo informó el aspirante a la 
alcaldía tepicense, toda vez que 
hay calles como la Juárez, que se 
rehabilitó un tramo de Zacatecas 
a San Luis, cuando en ese lugar 
contamos con fotografías que no 
había baches como os hay en la 
misma avenida Juárez, pero de la 
12 de Octubre a Nueva Galicia, que 
es donde las inundaciones en cada 
emporada de lluvias se presentan 

perjudicando a quienes 
viven en esa arteria 
y a los conductores, 
porque en ocasiones 
se quedan varados los 
conductores.

En otro tema, también 
tenemos información que 

los 4 millones de pesos que gestionó 
un diputado federal para la ciclovía 
sobre la avenida México, están a 
punto de regresarse a la federación 
porque resulta que “el inicio, donde 
solo se colocaron boyas, no son lo que 
se requiere para este tipo de trabajo 
y por lo tanto no se puede a estas 
alturas, seguir con el proyecto”.

Ante tal situación pedimos a las 
autoridades correspondientes que 
realicen una buena planeación de las 
obras que se van a ejecutar y cuando 
lleguen los recursos se apliquen en 
donde los tepicenses verdaderamente 
lo necesitan, ya que los habitantes 
del Centro Histórico también nos 
informaron que se está trabajando 
en la calle Querétaro de Allende a 
Hidalgo, cuando lo verdaderamente 
grave está de Hidalgo a Victoria. 

Por su parte, la aspirante a regidora, 

María Luisa Aceves, 
habló del proyecto 
educativo que el PT 
ha impulsado, que 
sin ser gobierno 
emplea a más de 
500 trabajadores 
e s p e c i a l i s t a s  y 
cada año benefician 
a miles de madres 
trabajadoras en todo el 
estado. Sin embargo hay trabajadores 
del ayuntamiento que no reciben lo 
que deben ganar por su trabajo y 
para eso las autoridades laborales 
deben tomar nota.

La aspirante a diputada por el I 
Distrito, Mireya Rodríguez dijo que es 
una madre trabajadora que conoce las 
necesidades de la gente, por lo que 
considera muy importante escuchar las 
problemáticas reales de los ciudadanos 
para legislar atendiendo y dando 
solución a las mismas “porque todos 
conocemos los problemas que tiene 
Tepic, pero pocos han encontrado a 
la fecha una solución”.

Remarcó que los vecinos con los que 
los candidatos petistas se reunieron, 
se quejaron de la falta de agua que 

actualmente prevalece en la colonia 
Centro, las calles en pésimo estado, 
los servicios públicos ineficientes como 
la recolección de basura. 

Además expresaron que han 
pasado ya muchas administraciones 
públicas sin que ninguna logre 
mejoras significativas, por lo tanto 
en las próximas elecciones darán 
la oportunidad al PT, porque han 
demostrado la capacidad que tienen 

para mejorar las condiciones de vida 
sin haber gobernado.

Finalmente, Raúl López Cervantes 
expresó ser el mejor candidato para 
la presidencia municipal de Tepic ya 
que cuenta con los conocimientos y la 
experiencia necesaria para administrar 
de manera favorable al municipio, 
considera que tiene la capacidad para 
resolver el problema del agua potable 
y demás servicios públicos.

La Peñita de Jaltemba invita a sus 
Fiestas Patronales en honor a Nuestra 
Señora del Socorro, una festividad 
religiosa que año con año ayuda a 
incrementar la afluencia turística a 
la región.

Desde el día de las madres hasta el 20 
de mayo se realiza esta celebración llena 
de peregrinaciones, bailes populares, 
eventos culturales, música, juegos 
pirotécnicos, exposiciones de arte y 
mucho más.

“Vienen personas de var ias 
comunidades. La principal atracción 
es el día de la llegada de la Virgen. 
El turismo religioso siempre nos visita 
después de semana santa y pascua, 
mucha gente viene a las Fiestas 
Patronales”, comentó, la presidente de 
la Asociación de Hoteles y Moteles de 
Compostela, Rossana Araujo.

La comunidad se reúne diariamente 
por las noches en la iglesia y en la 

plaza tradicionalmente, ahora el nuevo 
Malecón se ha otro espacio para realizar 
actividades en torno a este festejo.

Otros de los atractivos principales 
son la Gran Noche del Danzón este 
viernes 16 y el Jaripeo Baile del sábado 
17 de mayo en el Lienzo Charro Las 
Isabeles.

“Los invitamos a que vengan a 
disfrutar de un rato agradable en La 
Peñita de Jaltemba”, invitó Araujo. 

En reunión con vecinos del Centro Histórico se 
quejaron con los candidatos del PT: Raúl López 

Los diablillos Hersycel y piratas de 
San Luis de Lozada se encuentran 
a un triunfo de arribar a la serie de 
campeonato de la máxima división 
de la Liga Municipal de Béisbol de 
Tepic “RAUL CASTRO VALDEZ” 
y de ganar este próximo domingo 
sus respectivos encuentros estarán 
frente a frente por segunda ocasión 
de manera consecutiva disputando 
la corona de la LM.

Esto dependerá del resultado 
que obtengan ante sus rivales este 
fin de semana durante el desarrollo 
del cuarto juego de play*off.

Los Diablillos se meterán al difícil 
campo de Trapichillo donde los 
tomateros juegan muy bien apoyados 
por su publico y será un juego de 
alto grado de dificultad para ambas 
escuadras.

Por su parte los piratas de San 
Luis harán viaje rumbo al municipio 
de Xalisco para enfrentarse a los 
halcones de San José de Costilla 
quienes también buscan un triunfo 
para llegar al quinto juego.

En el grupo #II se desarrollará 
e l  s e g u n d o  j u e g o  d e 
semifinales.

Con ventaja de un juego  
transitan al frente los equipos: 
La Curva y Yaquis quienes con 
un triunfo más estarán en la 
serie de campeonato.

Por lo pronto los Rockis y San 
Luis de Lozada se encuentran en 
desventaja pero pueden reaccionar 
para empatar la serie que les lleve 
al tercer juego decisivo.

Ambas escuadras significaron ser 
los mejores exponentes a lo largo de 
la temporada y en esta corta serie 
de semifinales se han colapsado, 
veremos si pueden recuperar su 
jerarquía.

Programac ión  comple ta  y 
horarios:

GRUPO #I
TERCER JEGO DE PLAY*OFF
Diablillos Hersycel VS. Trapichillo; 

10:30 horas Campo de Trapichillo.
San Luis de Lozada VS. San José 

de Costilla; 10:30 horas Campo SJ. 
de Costilla.

GRUPO #II
SEGUNDO JUEGO DE 

SEMIFINALES
Rockis VS. Yaquis; 10:30 horas 

Campo de  la UAN.  
La Curva VS. San Luis de Lozada; 

10:30 horas Campo de  San Luis de 
Lozada.

 Diablillos y Piratas a un triunfo de 
arribar a la serie de campeonato 
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Somos institucionalmente fieles en mente y voto al PRI 

CHONGALE MI BUEN, BUENA 
VACILADA LA DE DAVID ALVARADO
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Ixtlán del Río

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- El 
catedrático y exitoso empresario 
Carlos Salas, en breve entrevista 
comunicó que el pollo asado puede 
ser comido hasta los huesos, además 
pueden añadirlos en diversas recetas 
como la sopa, el chile y los tacos. El 
pollo asado es una buena fuente de 
vitaminas y minerales esencial, ya 
que también contiene una cantidad 
considerable de sodio, así como 
grasa y colesterol, dependiendo la 
parte del pollo que coman.

Hay que hacer mención que 
actualmente este exitoso empresario 
en todas la zona sur dirige con éxito 
una operación directa y de manera 
especial con el fin de ampliar las 
oportunidades en el deporte local 

en general, pretende que exista 
excelencia en este rubro base 
en proporcionar una calidad de 
vida. Carlos Salas, es conocido 
desde hace tiempo por apoyar de 
manera extrema a quienes menos 
tienen en esta populosa cabecera 
municipal.

Como siempre nadie lo espera, 
en Pollos Doña Delia, propiedad de 
Carlos Salas, todo es alegría, adentro 
luce un cuadro que indica que este 
negocio es poseedor del distintivo 
“H”, lo que indica que un negocio 
confiable en cuestión de comida, 
además esta franquicia es atendida 
por empleados capacitados y todos 
muy amables a diario sorprenden 
a la clientela con ofertones con 
interesantes paquetes  pollos asados 
al carbón.

Por Jorge Mendivil “Ligais”

Ixtlán del Río, Nayarit.- Chongale, 
mi buen, fue una vacilada la 
precandidatura a alcalde de David 
Alvarado Camarena, se divirtió 
un poco con los ciudadanos que 
creyeron en sus aspiraciones, 
incluso lo ayudaron a trabajar, como 
es el caso del profesor Perea, quien 
aspiraba a ser regidor, seguramente 
le ardieron las orejas al contador, 
quien después de provocar la 
división en el PAN presuntamente 
regresó a pedir perdón con un poco 
de vergüenza.

De veras, deveritas, que el 
contador asumió con entusiasmo 
la búsqueda de la Alcaldía local, 

considerando que lo tenía todo a 
su favor por ser el Tesorero, tenia 
cultura, historia, y  un disco de 
repetición publicitaria de traer lo 
mejor para la gente humilde con 
una administración honrada y 

trabajadora, su meta es cumplir el 
sueño de los Ixtlenses de que no 
habrá calles enlodadas ni zapatos 
sucios para llegar a la escuela o 
al trabajo.

La cuenta regresiva l legó 
junto con la represiva y David 
Alvarado, candidato por Movimiento 
Ciudadano,  dijo a los medios 
informativos “estamos a unos 
cuantos días de la elección, me 
voy,  quiero tomar como referencia 
que si no actuó atinadamente no 
habremos contribuido con nada, 
les digo que manifestarse es un 
riesgo en este rubro y en este 
municipio que no ha sido atendido 
por el Chato Muñoz, como se lo 
merece”.

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- La reunión 
del mermado comité directivo del PAN 
local provocó alerta y se encendieron los 
focos rojos de inmediato, el desayuno 
de Paty Toscano evidenció su temor 
y su miedo porque su pre candidato 
no ha demostrado fuerza, no cuenta 
con estructura ni fuerza social para 
competir en un proceso interno y 
democrático. 

Es importante mencionar que la 
dirigencia municipal y estatal tejen la red 
que incapacite a la ex diputada federal 
Felicitas Parra para competir y luchar 
por la candidatura por la presidencia 
municipal, demostrando que tiene el 

control político y económico 
de este partido, su abuso de 
poder será el detonante de la 
derrota, si le cierra las puertas 
a Felicitas Parra.

Paty Toscano, resultó ser 
una archienemiga de la cuña 
panista y se consolida como 
la peor dirigente panista, solo 
ella decidirá quien será el 
candidato para alcalde, no le 
importa la respuesta de los 
cuadros distinguidos, quienes se 
pronuncian a favor de Felicitas 
Parra y por la unidad partidista, 
cientos de panistas piden cerrar 
filas con lealtad y unidad y 
respeto a los estatutos.

POLLOS DOÑA DELIA DA FUERTE 
IMPULSO AL DEPORTE LOCAL

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- En este 
municipio el interés de la política 
es cada vez menor, los escándalos 
de corrupción  surgen a diario, los 
ciudadanos están saturados de 
noticias terribles; crisis, desempleo, 
violencia y maltrato familiar. 

Comentó el promotor social 
Car los Hernández Romero, 
quieren hacernos pensar que no 
se puede hacer nada; que no hay 
posibilidades de cambio, quieren 
que nos quedemos en casa, si es 
que todavía la tenemos, mientras 
malos políticos hacen y deshacen a 
su antojo, mientras se aprovechan 

de nosotros, se nos mantiene con el 
miedo de perderlo todo, no quieren 
cambios su vida está resulta mientras 
la nuestra nada les importa, insistió 
Hernández Romero.

Tenemos que seguir buscando 
los cambios, defender la justicia y la 
ética, pero no tenemos que romper 

los lazos con el PRI y los priístas, 
aunque no seamos tomados en 
cuenta tenemos que buscar por 
medio del dialogo lo mejor para todos, 
que no exista discriminaciones de 
ningún tipo, tienen que confiar en 
nosotros porque no somos como 
ellos, queremos una sociedad 
política más justa.

LA TRACCIÓN, EL “PAN” DE CADA DÍA

11

Clases de lecto-escritura 

personalizada, costo 

muy accesible $80 pesos 

por dos horas, informes 

a los teléfonos 2 143297 y 

311 1557641.
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Rescata de Hacienda Federal el contador 

Casillas 5 MDP para los productores del Campo
* ¡¡Esta sí que es noticia!!  

Por el partido que sea Gabriel Correa 
gana las elecciones: Conchita Sandoval
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Por: Marisela Flores Ruiz

Tuxpan . -  E l  H .  XXXIX 
Ayuntamiento de Tuxpan, Nayarit; 
representado por el alcalde, C. 
Isaías Hernández Sánchez, 
tiene preparado un evento para 
conmemorar a las mamás, el cual 
se llevara a cabo este próximo 
sábado 17 de Mayo a partir de 
las cuatro de la tarde en el Club 
de Leones de esta ciudad.

 Aunado a lo anterior, 
el Conjunto Musical “La Sonora 
Dinamita”, acompañada de una 
banda de gran prestigio en la región 
estarán amenizando el festejo, 
por lo que se tiene contemplado 
un gran número de asistencia 

debido al éxito quese registró el 
año pasado,por lo que el Edil a 
petición de las homenajeadas es 
que este año se repetirá el mismo 
convivio de manera gratuita.

 Para e l  Pres idente 
Municipal, C. Isaías Hernández 
Sánchez,  las  mamás son 
consideradas el pilar primordial 
de la familia, reconociéndoles la 
ardua labor que desempeñan en 
su vida cotidiana con la finalidad 
de educar e inculcar valores que 
forjen a hombres y mujeres de bien, 
permitiéndoles con ello enfrentar 
obstáculos de manera digna y 
honorable,  con la seguridad de 
que el resultado traerá consigo 
aportaciones positivas. 

Redacción
 
Gracias a sus conocimientos en 

las nuevas leyes fiscales, el Contador 
Everardo Casillas Reyes, logro 
rescatar de las arcas de Hacienda 
Federal, la histórica cantidad de 5 
Millones de Pesos que irán directo 
a los bolsillos de los productores del 
campo de la localidad de Tuxpan. 

Dicho dinero corresponde a 
varios conceptos como la devolución 
del IVA y otros que la Secretaria 
de Hacienda Federal se negaba 
a entregar a los productores del 
campo, por ello el Contador Everardo 
Casillas Reyes entablo hace unos 
meses una demanda ante las 
instancias correspondientes que 
fallaron irrevocablemente en favor 
de los productores del campo 
quienes estarán recibiendo lo que 

les corresponde en los próximos 
días. 

Hasta ahora el Contador Everardo 
Casillas Reyes a través de su 
despacho que se ubica por calle 
Juárez número 104 entre las calles 
de Morelos y Lerdo, es el servidor 
público que no pertenece a ninguna 
dependencia de gobierno, que más 

beneficios ha estado aterrizando en 
el municipio de Tuxpan en favor de 
los productores del campo. 

Por si esto les pareciera poco, 
nos enteramos hace apenas unos 
días que el Contador Casillas Reyes 
logro gracias a sus conocimientos 
fiscales, hacer efectivo un programa 
federado con el cual se podrán 
beneficiar con dinero en efectivo, 
desde comerciantes, ganaderos, 
pescadores, agricultores y hasta 
profesionistas, quienes ya pueden 
acudir al despacho contable Casillas 
de lunes a viernes con un horario 
de 11 de la mañana a 3 de la tarde 
a solicitar información si desean 
formar parte de este grandioso 
beneficio. 

Enhorabuena y  has ta  la 
próxima. 

Por: Herminio Meza
 
Por el partido que sea o que lo 

postule como candidato a presidente 
municipal de Tuxpan, Gabriel Correa 
Alvarado gana las elecciones y 
nosotros sus muchos simpatizantes lo 
vamos a apoyar y a seguir al partido 
que se vaya si el PAN no lo registra 
como candidato nos comenta la 
señora Conchita Sandoval, conocida 
militante y activista político del Partido 
Acción Nacional en el municipio de 
Tuxpan, quien asegura que en esta 
ocasión el electorado no va a votar 
por los partidos sino por el mono o 
la persona que creamos que puede 
hacer un buen papel como nuestro 
próximo alcalde.

Si se equivocan quienes reparten 
las candidaturas allá en Tepic y no 
registran a Gabriel Correa como 
nuestro candidato a Presidente 
Municipal de Tuxpan, habrá una 
desbandada y una masiva renuncia 

de militantes de Acción Nacional, 
quienes le estaremos proponiendo 
a Gabriel Correa que se registre por 
otro partido, no se vale que Ramón 
Cambero y sus secuaces impongan a 
sus amigos, compadres y familiares 
como candidatos a los diferentes 
puestos de elección popular. 

Como ya te comente Herminio: 
Gabriel Correa es quién garantiza 
el triunfo de las próximas elecciones 
en Tuxpan, vaya como candidato 

del PAN o por cualquier otro partido 
político, ya hicimos un sondeo en 
colonias, barrios y ejidos de Tuxpan 
y Gabriel Correa Alvarado es quien 
está en la preferencia sino de 
todos, si de una gran mayoría de 
los votantes enuncio nuestra amiga 
Conchita Sandoval, quien no titubeó 
en decirnos que apoyara al conocido 
productor del campo Gabriel Correa 
Alvarado, si se va como candidato 
a otro partido político, desde luego 
si en Acción Nacional no lo postulan 
como candidato a la presidencia 
municipal de Tuxpan. 

En esa postura están en su 
totalidad simpatizantes y militantes 
del PAN del municipio de Tuxpan, 
a los que se sumaron después de 
las imposiciones del PRI, cientos de 
priistas inconformes por el clásico 
dedazo que vino a imponer un 
personaje que ni siquiera es Nayarita. 
hermin iomezagonzalez1963@
hotmail.com

Ayuntamiento de Tuxpan 
festeja a las mamás

“PESCADERÍA EL TUTA” 

Ahora en un nuevo local, por 
calle Hidalgo, entre Guadalajara 
y Querétaro, antes “Materiales 
Parra”, en Tecuala, Nayarit.

Le ofrece:
Pescados	y	mariscos	
frescos	de	la	
temporada,	como	
son:	Curvina,	Pargo,	

Robalo,	Camarón	
fresco	(chico	y	grande),	
pulpo,	mojarra;	en	las	
diferentes	variedades.

Visítenos y compare 
nuestros precios.

Atendidos personalmente por el popular “Tuta”.
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Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- Lucio Santana 
Zúñiga, precandidato a presidente 
municipal, Blanca Patricia Parra 
Grave, precandidata a diputada local, 
y los precandidatos a regidores en 
la alianza “Por el bien de Nayarit”  
aprovechan al máximo el tiempo 
de la mini- precampaña electoral, 
2014, los precandidatos antes 
mencionados trabajan contra reloj, 
tratando de convencer al electorado 
que en estos tiempos como dicen 
acá en mi tierra ya está muy arisco, 
y desconfía de los políticos, y 
contra eso van  a luchar todos los 
precandidatos de la  alianza “Por 
el bien de Nayarit”.

No hay tiempo de pensar en otra 
cosa que no sea presentarse ante 
los electores en su comunidad y 
convencerlos que son la mejor opción, 
y para que al municipio de Tecuala 
le vaya bien, lo mejor es votar por 
la alianza antes mencionada, así 
lo dice el precandidato a regidor 

por la demarcación # 7, Federico 
Romero Mejía, quien es uno de los 
contendientes con una muy buena 

aceptación en las preferencias del 
electorado, en la demarcación antes 
mencionada.  

Lucio Santana Zúñiga aprovecha la 
mini- campaña para dar a conocer sus propuestas 

*En Tecuala el precandidato a la presidencia 

Pedro Bernal/ 
Gente y Poder 

TECUALA.- La alianza 
de facto del PAN-PRD 
tienen una muy buena 
precandidata  a regidora 
por la demarcación # 
2  y es bien recibida 
por los habitantes que 
viven en la demarcación 
antes mencionada, 
a c o m p a ñ a d a  d e l 
precandidato a presidente 
municipal por esa misma 
alianza al licenciado Luis 
Javier González Olvera 
y sus compañeros, los 
demás contendientes 
a precandidatos a 
reg idores  por  las 
diferentes demarcaciones 
electorales de este 
municipio le da la fuerza 
necesaria y segura que podrá 
convencer a los electores por 
ser una nueva opción, que 
conoce los problemas de la 
gente, las preocupaciones 
de los vecinos de su 
demarcación.

Lucero de Fátima “dice 
me gustan los retos, y más 
cuando se trata de ver 
por las necesidades de 
los ciudadanos, las más 
apremiantes es triste ver 
como las calles de nuestra 
ciudad poco apoco se van 
quedando sin luz eléctrica, por 
las noches de ver que nuestra 

ciudad se ha convertido 
en pozos y zanjones en 
nuestra calles, esto tiene que 
terminar en la administración 
que próximamente dirigirá 
el licenciado Luis Javier, 
claro con el voto de todos 
ustedes primeramente, y las 
gestiones de nosotros para 
el bien de ustedes porque 
ya no podemos continuar 
como ciudadanos de tercera 
en pleno siglo 21- vamos a 
trabajar por nuestro pueblo, 
por nuestra comunidad, por 
nuestra ciudad el próximo 
presidente y su cabildo 
municipal saldrá de la alianza 
PAN-PRD para que juntos 
ganemos todos”.  

*Por la alianza de facto PAN-PRD

Lucero de Fátima Rodríguez 
precandidata a regidora por 
la demarcación 2 en Tecuala 
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Malaquías Aguiar recoge buenos 
resultados en su precampaña

*En el Ejido El Limón

Se reúne Marta Elena García Gómez con la 
precandidata del PRD-PAN Elsa Beatriz Rivera Sánchez

14

Por Héctor Julio Aguiar 
Aguiar

Corresponsal zona norte

El jueves 15 de mayo la senadora 
de la república Martha Elena García 
Gómez al mediodía estuvo en el ejido 
del Limón, municipio de Tecuala, en 
una reunión de trabajo invitada por 
la precandidata a síndico municipal 

de la alianza de facto PRD-PAN 
la reconocida activista del Partido 
Acción Nacional Elsa Beatriz Rivera 
Sánchez, esposa del reconocido 
ganadero tecualense Ing. Jesús 
Arias Deras. 

La que fuera candidata gobernadora 
de Nayarit y hoy senadora del Partido 
Acción Nacional, Martha Elena García, 
hizo una visita de cortesía hoy en 
el Limón, en la casa particular de la 
familia Arias Rivera para  fortalecer la 
precampaña de su correligionaria Elsa 
Beatriz Rivera Sánchez precandidata 
a síndica donde convivió con un gran 
número de personas del ejido del Limón 
y de distintos ejidos del municipio de 
Tecuala pertenecientes principalmente 
al Partido Acción Nacional. 

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder

TECUALA.- Malaquías Aguiar 
Flores, precandidato de unidad a 
presidente municipal por Acaponeta, 
en la alianza “Por el bien de Nayarit”, 
trabaja con un gran equipo y una 
gran estructura priista, lo suficiente 
para lograr ganar la presidencia 
municipal de Acaponeta, y esa va 

a ser la tarea que tiene que hacer 
cuando ya sea nombrado candidato 
de la alianza “Por el bien de Nayarit” 
y seguro estoy de lograrlo dice el 
popular “Malaco” porque la gente 
que me acompaña es de mi Partido 
el Revolucionario Institucional, y los 
compañeros que van en esta gran 
alianza con nosotros, y lo vamos 
a lograr todos en unidad que es 
lo que nuestro presidente estatal  

del partido Juan Carlos Ríos Lara y 
nuestra presidenta local Carolina, 
nos lo ha pedido.

Así lo estamos cumpliendo junto 
con los precandidatos, a diputado, 
síndicos y regidores, todos vamos 
en una sola línea y con un solo 
objetivo,  convencer al electorado 
que somos la mejor opción, porque 
tenemos  a nuestro señor gobernador 

que no le ha fallado 
a Nayarit, y estamos 
convencidos de que 
de la mano de él, 
y el buen trabajo 
que ha hecho el 
actual presidente 
municipal Efraín 
Arellano Núñez es 
la mejor muestra de 
que a el municipio 
de Acaponeta y sus 
habitantes, les va 
a seguir yendo 
bien en todos los 
aspectos, la gente el 
electorado, y todos 
unidos confiamos en la alianza 

“POR EL BIEN DE NAYARIT” 
SEGURO QUE SI.   

MESAS, SILLAS, MANTELERIA DE TODOS COLORES, VAJILLA, 
CRISTALERIA, PLATILLOS, BANQUETES, CARPAS ARABES, BRINCOLINES, 
PERSONAL Y TODO LO QUE USTED NECESITE PARA CUALQUIER EVENTO

TUXPAN, NAYARIT.  MEXICO.  C. P.  63200
TELEFONO: 01 (319) 23 2 15 25
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Federico Romero dice que trabajará para 
el pueblo de Tecuala  en la demarcación 7  

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder  

TECUALA.- Buen trabajo 
de precampaña realiza el 
precandidato de la alianza 
de “facto” entre el PAN y el 
PRD en este municipio, Felipe 
López Jasso  el “Güerito” y los 
habitantes de la demarcación 
# 7 lo aceptan como su 
próximo candidato a regidor 
por la demarcación antes 

mencionada, y el comenta 
“que los habitantes de El Filo, 
Huachotita, y San Felipe se 
verán  beneficiados, con las 
gestiones que el podrá realizar 
con la confianza y el voto que 
los mismos ciudadanos llegado 
el momento depositaran en él 
y  seguirá trabajando casa por 
casa explicándoles su proyecto 
de trabajo, que es bien de 
todos los ciudadanos de esa 
demarcación electoral.

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

TECUALA. -  Fede r i co 
Romero Mejía presidente del 
comisariado ejidal de San Felipe 
Aztatán, ya es precandidato a 
regidor por la demarcación # 
7 de este municipio, Federico 
Romero, una persona bien 
vista por ser un ejidatario 
hecho y derecho con sus 
compañeros campesinos, la 
alianza “por el bien de Nayarit” 
que componen los partidos, 
PRI-,VERDE ECOLOGISTA DE 
MEXICO, Y NUEVA ALIANZA, 
no se equivocaron en esa 
designación de precandidato, 
los conocedores de la política 
que se juega en este municipio, 
aseguran que Federico, es 
uno de los precandidatos más 
fuertes  a regidor, que va en 
esta alianza de partidos.

Federico Romero trabajará 
por y para su pueblo recorrerá 
en estos escasos 5 días 
de precampaña, toda su 
demarcación que conforman 
una gran cant idad de 
electores, y además por 
ser una demarcación donde 
existe una buena parte de 

electores del padrón electoral, 
de este municipio,  Federico 
es una persona sencilla noble 
y carismática con su gente 
trabajará de la mano con los 
campesinos, con las amas de 
casa, los obreros, y por todos los 
habitantes de su demarcación 
electoral la numero- 7.

*Por la Alianza de facto PAN-PRD

Felipe López Jasso el “Güerito” 
listo para su registro como 

candidato en la demarcación 7 

Nuevos autobuses con horarios de salidas todos los 
días a los diferentes municipios de la entidad:

Santiago: desde la 5 A.M. cada media hora
Acaponeta y Tecuala: desde 6 A.M. cada media hora 

Tuxpan: desde las 5: 30 A. M. 
Villa Hidalgo: 5 A.M. 

San Blas: desde 5ª.M. 
Guadalajara: De paso cada media hora y salidas de 

Santiago 8:30 a.m. y 10:30 a.m. 
Ruiz: Desde las 6 A.M. 

Puerto Vallarta también existen salidas directas desde 
las 5 a.m. en transporte “CORAS” 

Servicios de primera clase con aire acondicionado, audio y video, pantalla de plasma, calefacción, cinturones de seguridad asientos reclinables        

Empresa TNS línea “Nayar” 
Tel. 2132320 

2132315
2132313
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Compostela ocupa un gobierno 
comprometido con la gente: Rafael Macarena

Compostela.- Los precandidatos 
de la Coalición PRI-Panal y PVEM,  
vamos  a ganar el día 6 de julio, porque 
sentimos la respuesta que nos brinda 
la ciudadanía, dijo el precandidato a 
regidor por la tercera demarcación, 
Juventino Macarena Solís,  al sostener 
junto con su compañero de fórmula, 
Alicia Monroy Lizola y Francisco 
Javier Monroy Ibarra, un encuentro 
con habitantes de la comunidad de 
Carrillo Puerto. 

Durante el acto, al que asistieron 

cerca de 100 
p e r s o n a s , 
e l  tamb ién 
p r e s i d e n t e 
de la Unión 
d e  E j i d o s 
“Los Altos de 

Compostela” manifestó que el PRI 
es un partido que siempre está en 
campaña y lo ha demostrado con la 
constante presencia en Nayarit de 
su dirigencia nacional, así como del 
intenso trabajo que realiza con la 
militancia el CDE en equipo con el 
CDM del tricolor que preside Martín 
Segura Sandoval.

El precandidato a regidor expuso 
que la conformación del PRI desde su 

origen fue con el interés de aglutinar 
a la gente, para tener mejores 
condiciones de vida, y de este partido 
nacieron las instituciones, así como 
el reparto agrario, logros que a la 
fecha siguen vigentes y creciendo 
junto con el PRI, por eso nuestro 
partido tiene que seguir gobernando 
con candidatos con sentido social, 
como Alicia Monroy, con Francisco 
Monroy Ibarra como Diputado y con 
Rafael Macarena en el Cabildo, para 
defender al ejido,  y los intereses 
de las familias del Municipio que  
pugnan  por mejores condiciones 
de vida.

Durante el acto Macarena Solís, 
invitó a la militancia de su partido, así 

como a los diversos sectores de la 
población a trabajar en unidad y de 
esta manera estar preparados para ir 
por la Victoria en las elecciones del 
domingo 6 de julio y con ello seguir 
abanderando las causas justas del 
sector campesino.

 Enfatizo que la gente sin sentido 
social no debe gobernar, sino aquella 
que trabaja para beneficio de su 
pueblo, por eso los precandidatos 
de la alianza “Por el Bien de Nayarit” 
somos la mejor opción; la gente  se 
adhiere a nuestro proyecto porque 
es acorde a sus planteamientos y 
necesidades, pero también representa 
la oportunidad para rescatar la 
Presidencia de las manos del PAN 

y vestirla con los colores del partido 
Revolucionario Institucional con el 
liderazgo de Alicia Monroy, mujer 
capaz y con bastante experiencia 
política, pues siendo Alcaldesa dejo 
buenas cuentas y dio certidumbre 
al desarrollo del Municipio .

 Cabe destacar que la fórmula del 
PRI-Panal también visitó la comunidad 
de Zapotán y Borbollón, asumiendo 
compromisos con sus habitantes. En 
ambos lugares dirigentes ejidales 
comentaron que jamás se cambiaran  
de partido, aunque reconocieron que 
hay compañeros que coquetean con 
el Precandidato del PAN—“aquí  todos 
somos del PRI, porque a este partido 
le debemos mucho”, dijeron.

Compostela.-  Habitantes y 
dirigentes campesinos de zona 
alta de Compostela, se adhieren al 
proyecto que es impulsado por los 
precandidatos del PRI, con rumbo a 
la Alcaldía, diputación y la regiduría 
por la demarcación número 3 por la 

mejor opción para dar a su Municipio 
el Gobierno que merece. 

En ese sentido dicen que el sector 
campesino estará  bien representado en 
el Congreso del Estado con Francisco 
Monroy Ibarra como diputado por el 

Octavo Distrito, además 
consideran que la opción 
más viable para recuperar 
la presidencia municipal 
–que por hoy se encuentra 
en manos del PAN—es sin 
duda alguna la Señora 
Alicia Monroy,  quien ya 
fue Presidenta y  realizo 
un buen trabajo al frente 
del Ayuntamiento que en 
su tiempo presidio.

Tras su visita que realizó la tarde 
de este jueves a las comunidades 
de Juan Escutia,(Borbollón) Carrillo 
Puerto y Mazatán, el precandidato del 
PRI a la diputación local, al igual que 
sus compañeros de formula recibió 
diversas muestras de apoyo por 
parte de la militancia, seguidores y 
simpatizantes del tricolor para llevarlo 
al triunfo el próximo domingo 6 de 
julio de este año.

 Monroy Ibarra en respuesta se 
comprometió a no defraudar su 
confianza, pero pidió unificar esfuerzos 
en torno a los precandidatos de la 
Alianza PRI, Panal y PVEM a fin de 
ganar la presidencia, la diputación 
y las regidurías y de esta forma sus 

Habitantes de la parte alta de
 Compostela respaldan a Francisco Monroy

comunidades sean atendidas como 
merecen a través de servidores 
públicos responsables que trabajen 
en equipo con el Gobernador Roberto 
Sandoval Castañeda—“por ello quiero 
ser diputado para bajar más recursos 
y programas que beneficien a los 
campesinos y sus familias, quiero 
ser un gestor de sus demandas y 
con su apoyo vamos a lograr mucho 
para la gente” , preciso 

“Hoy Compostela requiere de 

candidatos comprometidos con la 
gente, que conozcan las carencias de 
la gente y que coadyuven a mejorar la 
economía de las familias, generando 
fuentes de empleo presidiendo un 
Gobierno que se convierta  en un 
ente facilitador a la inversión para 
que el municipio logre crecer en 
materia turística y agropecuaria, 
por ello la mejor opción son los 
precandidatos de la Coalición “Por el 
Bien de Nayarit” PRI, Panal y PVEM, 
concluyó Monroy Ibarra.
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Durante un operativo de seguridad 
desplegado en la colonia Los Sauces 

de esta ciudad, elementos de la Policía 
Nayarit detuvieron a dos sujetos que 
participaron en el asalto a un chofer 
de taxi.

Se trata de Luis Emilio Quezada 
González de 21 años de edad y Leo 
Franklin Aragón Solís de 22 años 
de edad, quienes minutos antes de 
su detención abordaron un taxi con 
destino a la colonia Los Sauces de 
la capital nayarita. 

De acuerdo al denunciante, en 
una de las calles de dicha colonia, 
los hoy detenidos le pidieron que 
detuviera el vehículo, para luego 
despojarlo del dinero producto de 
la venta del día.

Al reportar los hechos al número 
de Emergencias 066, el Cuerpo Élite 
de Seguridad desplegó un dispositivo 
que arrojó la ubicación y captura de 
Luis Emilio y Leo Franklin, quienes 
fueron puestos a disposición del 
agente del Ministerio Público. 

El Fiscal General Edgar Veytia 
subrayó que con esta acción el 
Gobierno de la Gente refrenda su 
compromiso con la sociedad, de 
combatir frontalmente la impunidad 
y de llevar ante la justicia a quienes 
delinquen.

Por Germán Almanza 
Aguilar

Personal de la Secretaría de 
Seguridad Pública Municipal de 
Tepic, detuvo en el interior de la 
tienda Fábricas de Francia ubicada 
por calle Hidalgo, entre Avenida 
México y Zacatecas, de la Zona 
centro, a Francisco Javier Pérez 
Zamudio de 36 años de edad 
con domicilio en la colonia Emilio 
M. González; una vez que este 

fue sorprendido y observado por 
personal de seguridad interna de 
la tienda, cuando este sujeto se 
dirigió al  área de perfumería dando 
a notar que estaba probándose los 
perfumes para después introducir 
uno en el interior de una mochila 
color negro con verde que traía 
entre sus pertenencias, siendo este 
un perfume de la marca Scudero 
Ferrari con un valor de 1,200 pesos, 
y este fue abordado por personal 
de seguridad interna de la tienda, 
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RATÓN LLEGÓ PERFUMADO A LAS 
CELDAS DE LA POLICÍA MUNICIPAL

POLICÍA NAYARIT CAPTURA A 
‘ENVENENADOR’ EN SAN BLAS 
CON 23 DOSIS DE ‘CRISTAL’ 

Redacción/Gente&Poder

En atención a un reporte a 
número de Denuncia Anónima 
089, la Policía Nayarit (División 
de Combate al Narcomenudeo) 
desplegó un operativo de 
seguridad en la cabecera 
municipal de San Blas, donde 
detuvo a un hombre en posesión 
de dosis de la droga conocida 
como 'cristal'.

Se trata de José María Ruelas 
Lomelí, de 51 años de edad, 
originario y vecino de Jalcocotán, 
municipio de San Blas, mismo que 
en sus primeras declaraciones 
confesó que se dedica a la venta 
de droga al interior del municipio 
de San Blas. 

Al momento de su detención el 
Cuerpo Élite le aseguró una bolsa 
tipo morral en el que escondía 
23 envoltorios de plástico en 
color amarillo que contenían una 
sustancia cristalina y granulada 
con las características de la droga 
conocida como 'cristal'.  

Por lo anterior tanto el detenido 
como la droga asegurada 
fueron puestos a disposición 
del agente del Minister io 
Público para los trámites de 
Ley correspondientes.

El Fiscal General Edgar Veytia, 
subrayó que con esta acción el 
Gobierno de la Gente refrenda 
su compromiso de combatir 
frontalmente la impunidad y 
de llevar ante la justicia a 
quienes atentan contra la unidad 
familiar.

Operaban en Tepic…

POLICÍA NAYARIT SACA DE CIRCULACIÓN 
A PAR DE ASALTA-TAXISTAS

* El Cuerpo Élite de Seguridad detuvo a José María 
Ruelas Lomelí, quien de acuerdo a las denuncias vendía 

droga en las calles del puerto de San Blas.
* Con esta acción el Gobierno de la Gente refrenda su 

compromiso de combatir frontalmente la impunidad y de 
llevar ante la justicia a quienes delinquen.

*	Luis	Emilio	Quezada	González	y	Leo	Franklin	Aragón	Solís	despojaron	a	un	taxista	de	
la	venta	del	día	tras	pedirle	'un	corte'	a	la	colonia	Los	Sauces.

*	Con	esta	acción	el	Gobierno	de	la	Gente	refrenda	su	compromiso	de	combatir	
frontalmente	la	impunidad	y	de	llevar	ante	la	justicia	a	quienes	delinquen.
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para después trasladarlo a la oficina 
de seguridad del mismo lugar y 
posterior ser entregado oficiales 
de la SSPMT.

Una vez asegurado fue trasladado 

a las instalaciones de la SSPMT, para 
posteriormente quedar  internado en 
los separos de la Fiscalía General 
del Estado, por el delito de robo y  
asentado en el expediente número 
TEP/DET-II/EXP/5079/14. 
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ARRESTAN A PAR DE RIJOSOS

Policíaca

LO ATRAPARON QUEBRANDO 
VIDRIOS EN VIVIENDA AJENA

HOMBRE FALLECE EN LIENZO 
CHARRO DE SAN BLAS

VORÁZ INCENDIO CASI ACABA CON 
POPULOSO NEGOCIO DE SAN BLAS

TRAS CAIDA…
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Por Germán 
Almanza Aguilar

Oficiales de la SSPMT  
detuvieron por la Avenida  
Guadalupe Victoria y 
Mérida de la zona centro 
de Tepic a Javier Arturo 
Pérez Mora 45 años de 
edad con domicilio la zona 
centro; una vez que este 
fue señalado sin temor a 
equivocarse por Héctor 
Emmanuel Siordia Estrada 
de 45 años de edad con domicilio en calle 
León de la zona centro, como la persona 
que minutos antes sin motivo alguno le 
arrojara piedras y dañara los cristales de 
su vivienda. Siendo asegurado y trasladado 
a las instalaciones de la Secretaría de 
Seguridad Pública Municipal de Tepic.

Una vez de estar el detenido en las 

bancas de la SPMT, señaló 
a una segunda persona 
quienes minutos antes se 
agredieran físicamente por 
los daños que Javier Arturo 
Pérez Mora provocó a su 
propiedad, siendo este el 
motivo que Elton Emmanuel 
Siordia Tortolero de 24 
años (hijo del agraviado) 
fue asegurado ya que el 
responsable mostraba a 
simple vista varias lesiones 
en el rostro.

Siendo  turnados ante el Agente del 
Ministerio Público del Fuero Común para 
deslindar responsabilidades, quedando 
internados en los separos de la Agencia 
Estatal de Investigación, por el delito de 
lesiones en riña y daños en propiedad ajena 
(Javier Arturo Pérez Mora).

Por Germán Almanza 
Aguilar

En el interior de Francisco I. 
Madero del municipio de Tepic, 
elementos de la Agencia Estatal 
de Investigaciones adscritos a 
ese poblado, detuvieron a Abel 
Damián Salinas Hernández de 
23 años de edad originario de 
esta ciudad y vecino de Los 
Sabinos, municipio de Tepic, 
y Nicasio Hernández Rodríguez de 57 
años de edad originario de San Andrés del 

municipio de Tepic y vecino 
de Los Sabinos, por el delito de lesiones 
en riña en agravio de ellos mismos.

Por Germán Almanza Aguilar

Un hombre que cayó de manera accidental 
de las gradas del lienzo charro del poblado 
de Aután municipio 
de San Blas, murió 
esta noche, según 
confirmaron fuentes 
policiacas.

Hasta el momento se 
conoce que la víctima 
estaba caminando por 

las gradas del lienzo charro, cuando de 
pronto se resbaló, y tras caer, se golpeó 
la cabeza, dándose un fuerte golpe en la 
nuca, falleciendo al instante.

Cabe mencionar que 
habitantes de Aután, 
solicitaron la presencia 
de los cuerpos de rescate, 
pero éstos no pudieron 
acudir al llamado de 
emergencia debido a que 
no cuentan con unidades 
en buen estado.

Por Germán Almanza Aguilar

De no ser por valientes comerciantes que 
se armaron con cubetas repletas de agua, otro 
gallo le cantaría a los dueños de un conocido 
negocio ubicado en pleno corazón del puerto 
de San Blas, el cual se vió alcanzado por las 
llamas la tarde de este jueves, y en donde 
por cierto los chamacos de Protección Civil 
Estatal asignados a esa base operativa, con 
milagros pudieron controlar la situación, pues 
carecen de lo más esencial para cumplir con 
su labor: unidades en buen estado.

Según los reportes de seguridad pública 

de San Blas, los hechos se registraron en 
un negocio denominado ´Cebra Boutique´, 
en donde al parecer se generó el incendio 
debido a un corto circuito, pues el local tenía 
encendidos varios aparatos electrodomésticos, 
los cuales generaron una sobre carga que 
provocó un chispazo, y de ahí fuego al interior 
del negocio, en donde se vende bisutería 
y ropa.

Del hecho tomaron nota elementos 
policiacos, quienes indicaron que no hubo 
víctimas que lamentar, pero sí cuantiosos 
daños materiales.
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En México hay 57 millones de mujeres, 
de ellas 30 millones son madres, 4.5 
millones son madres solteras y las 
mujeres que participan económicamente 
en los hogares son el 45 por ciento de 
la población, señaló el encargado del 
despacho de la delegación estatal del 
Instituto Mexicano del Seguro Social 
(IMSS) en Nayarit, Jorge Humberto 
Becerra Cortes.

Para  o to rgar  un  merec ido 
reconocimiento a las madres 
trabajadoras de las distintas áreas 
de la delegación estatal del IMSS, la 
jefatura de prestaciones sociales y 
económicas organizó un evento especial 
a las mujeres trabajadoras que con su 
gran vocación de servicio, no sólo se 

destacan como profesionistas, sino como 
madres de familia y son siempre garantía 
de resultados en las responsabilidades 
que se les encomienda.

En ese sentido, el titular de la 
delegación del IMSS recordó fue en 
el año 1960,  que fue develada una 
escultura del logosímbolo Institucional 
del IMSS, y fue a partir de entonces 
empezarían a producirse relieves y 
esculturas emblemáticas del Seguro 
Social con variaciones donde el águila, 
como símbolo patrio  que representa a 
la nación que protege bajo sus alas a 
la tierra figura materna y a su criatura, 
que representa al pueblo.

En su oportunidad, la titular de la 
jefatura de prestaciones económicas 

y sociales del IMSS, Dora Cecilia 
Espinosa González, señaló que las 
mujeres son el factor fundamental de 
cohesión social y sobre todo son un 
elemento importante de integración 
familiar en la sociedad.

Las mujeres mexicanas representan el 
sostén moral, afectivo y vital más fuerte 
de las familias; son además ejemplo 
en la enseñanza de valores y de sanas 
costumbres que son esenciales para 
que las futuras generaciones cuenten 
con una vida plena. Enfatizó.

Ante cientos de madres trabajadoras 
de enfermería, asistentes, doctoras y 
de áreas administrativas, Espinosa 
González resaltó que actualmente las 

madres tienen  un doble reto, en la 
responsabilidad de su entorno laboral 
profesional y en el gran reto diario de 
sacar adelante a su familia.

En este signif icativo festejar 
preparado a las madres trabajadoras 
del IMSS se presentaron el Ballet 
Mexcaltitán Juvenil que presentó 
estampas de distintos estados de la 
república y los maestros de música 
de Centro de Seguridad Social  que 

interpretaron varias melodías en honor 
a las madrecitas que son el orgullo 
del Instituto Mexicano del Seguro 
Social.

Adicionalmente y para concluir el 
programa del festival por el día de las 
madres trabajadoras IMSS, se llevó 
a cabo un sorteo de regalos entre 
las asistentes y una degustación de 
platillos preparados por trabajadoras 
del Centro de Seguridad Social (CSS) 
Tepic del Instituto. 

En la antigua Roma los candidatos a un cargo 
público acostumbraban a vestir de blanco para 
demostrar al público que estaban “limpios””, 
que eran puros y honestos, y que merecían 
ser nombrados dignos representantes de la 
democracia, y… ¡Se lo creían! De allí surgían 
dictadores y tiranos, como ahora.

El ególatra y sangrón JOLOPO llegó a decir 
que corríamos el riesgo de convertirnos en 
un país de cínicos… ¡así está sucediendo! La 
hipocresía y las falacias en las promesas de 
precampañas y campañas están a la orden del 
segundo. Todos y todas, con excepción –según 
el termómetro del verdadero pueblo, ese de las 
plazas públicas, del mercado, de los cafés y de 
las cantinas, de los salones de belleza, etc.-, 
carecen de credibilidad política. Y es que ya 
tenemos mucho tiempo dudando en atravesar 
esos borrascosos y agrestes peligros marinos 
donde amenazan descaradamente los escilas y 
Caribdis; tenemos miedo a ser realmente libres 
y volver a disfrutar la sana paz y la armonía en 
nuestra común Itaca.

Parecería que el mejor candidato fuera el que 
prometiera –y lo firmara ante notario público, como 
se viene cómicamente acostumbrando. “desde 
aquél día”- seguir parasitariamente mamando y 
robando de la ubre presupuestal. Pero… Y es 
que al pueblo hay que hablarle con la verdad, 
aunque le duela. ¿Para qué prometen lo que no 

van a cumplir?
Por ejemplo: hay un quejadero sobre la corrupción 

en la Línea del Metro o lo de Oceanografía y 
poco se habla de la ominosa estela de luz o los 
nexos entre Videgaray y Aspe Armella, en lo de 
la Reforma Estructural Energética.

El problema es que la delincuencia organizada 
–ya sebe usted cual- nunca vá a dejar la cobija 
de la corrupción, la impunidad, la complicidad, 
y todo lo hediondo y deletreo en ese oficio de 
comer caca y no vomitar.

La mentira era primordial requisito para el 
político que buscara altos vuelos de poder, y esto 
había que aunarle el no permitir que el común de 
la gente tuviera acceso a la cultura, a la educación 
de calidad, al conocimiento fundamental, porque 
ello daría como resultado el que se las viera 
encuerados y sin carnavalescas máscaras. De 
allí que: “Prohibido Pensar”.

¿Se habrá pensado ya en decretar una nueva 
Secretaría, como la del Presidente de Venezuela 
–ése que oye los consejos del pajarito Chávez-, 
es decir, aquella que conlleve un “Ministerio de 
la Suprema Felicidad”?...

Son candidatos estos lobos –verdaderos 
cirqueros del trapecio/hueso-, estos travestis de 
colores partidarios, sin ideologías dignas, sí, lo 
son pero no tienen nada de “Cambios”.

El “Becerro de Oro” fue fundido, en el desierto 

Festeja delegación estatal 
del IMSS a las madres 

* En el logo símbolo del Instituto, el águila representa a la nación que protege bajo sus alas a 
la tierra figura materna y a su criatura, que representa al pueblo.

EL ITACATE
Por Agustín Almanza Aguilar

por Moisés, y fue vaciado, hirviendo, en las fauces 
del rebelde pueblo. Aquí hay que poner el dedo 
en la enorme y lacerante llaga de la gente: el 
hambre. Y no responder soberbiamente desde 
el trono usurpado: “¡Comerán pasteles; dénles 
pasteles!” Hay peligro, mucho peligro.

Pero pocos –los privilegiados del poder- 
duermen la meme tranquilos.

ALEA JACTA EST: Grito de Julio César al 
decidirse cruzar el Río Rubicón (“La Suerte 
está Echada”).

“LA	SUERTE	ESTÁ	ECHADA”:	EL	PUEBLO	TIENE	HAMBRE	
Y	NO	DE	PROMESAS	DE	CANDIDATOS	INSUSTANCIALES.

Alumnos del Cuadro de Honor del quinto año de la escuela primaria, 
maestro Rafael Ramírez, es de aplaudirse a estas niñas y niños que 

se vienen formando para en el futuro obtener grandes premios por su 
estudio y preparación que les inculcan sus padres.

Las mamás y papás de estos niños inteligentes les mandan un saludo y 
los felicitan para que se sigan preparando y logren más triunfos.  
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Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Al preguntarle a Lázaro 
Márquez Ramírez, como nace su 
participación en la política, ya que es 
precandidato a regidor por la primera 
demarcación por la alianza de facto 
PAN-PRD, dijo: “Desde chiquillo, 
desde el 96, cuando mi abuelo Hilario 
Ramírez Rivera jugó contra Casimiro 
Delgado Brizuela.

Desde entonces nace mi inquietud 
de participar en política, por ahí en 
andado yo en diferentes partidos 
siempre apoyando a los amigos en esto 
y aquello, y desde chico tuve la visión 
de no integrarme a ningún partido hasta 
que me dieran una candidatura, yo no 
estoy afiliado a ningún partido político 
ahorita ando buscando la candidatura 
por los partidos PRD-PAN, y si me la 
da el PRD ahí me voy a afiliar”.

-Tus padres Lázaro “lolo” Márquez, 
y tu señora madre que dicen de tu 
aspiración.

-“Ellos como siempre apoyándome en 
todo lo que sea positivo, así como me 
dieron estudios soy abogado también 
me están apoyando en esta decisión 

de participar en política, y tengo todo 
el apoyo de ellos de mi familia y de 
mis abuelos, de mis tíos, aunque no de 
todos, porque ya sabes que algunos 
militan en el PRI, la familia es muy 
grande (ríe)”.

-Lázaro, la familia Ramírez, se ha 
visto bendecida en esta contienda ya 
que Beni Ramírez es candidato por el 
PRI a diputado por la onceavo distrito, 
Rodrigo Ramírez, es precandidato a 
diputado por el décimo distrito, y como 

para no quedarte atrás Lázaro Márquez 
Ramírez, aspiras a ser candidato a 
regidor por la primera demarcación.

-“Bueno en su momento apoye yo 
a Beni, cuando llegó con la estructura 
de candidato de Roberto Sandoval 
a gobernador apoye a Beni, porque 
este no tenía en Santiago trabajo 
político, pero yo con Rodrigo me he 
identificado más, hemos andado desde 
jóvenes juntos casi somos de la edad 
Rodrigo, es mi tío, a Beni también le 
ayude yo, a Rodrigo en el 2011 en 
la candidatura en la cual sacó muy 
buenos votos y nada más anduvimos 
él y yo, nadie más participando y como 
te dije voy a afiliarme al partido que 
me dé la oportunidad yo tengo bien 
presente desde la escuela cuando me 
decían mis maestros que los partidos 
son solamente para inscribirse para 
participar y los partidos son buenos los 
que en ocasiones no somos buenos 
somos los candidatos”.

Explicó Lázaro Márquez, abogado 
de profesión quien busca como todo 
joven hacer carrera política a partir 
de la elección del primer domingo 
de julio.

Por José María Castañeda

SANATIAGO.- En un reporte 
plagado de errores la dirección de 
Seguridad Pública, a cargo de la Lic. 
Ana Delia Bautista Zúñiga, informó el 
suicidio de una persona en el poblado 
de Puerta de Mangos; luego de que 
ésta persona se colgara de un árbol 
en su domicilio de la calle Leyes de 
Reforma y Alfredo Bonfil esto en el 
poblado ya mencionado.

Y aquí señalamos errores porque 
en el reporte policiaco se señala 
que la señora Oyuki, de la cual no 
se mencionan apellidos, manifestó 
que ella había llegado a su domicilio 
y que había encontrado a su esposo 
(de quien o se mencionan sus 
generales) colgado de una soga 
misma que estaba amarrada al 
extremo del tronco de un árbol, mismo 
que se encontraba en el corral de 
su domicilio. Y pues aquí la fe de 
erratas es que la denunciante Oyuki  
“N”  no da a conocer el nombre de su 
cónyuge, y en el menor de los casos 
no es posible que a la denunciante 
Oyuki  “N” el personal encargado 
de elaborar los partes policiacos 
no hayan tenido la capacidad de 
peguntarle a la denunciante su 

nombre completo, yo entiendo que 
la licenciada tenga que batallar 
con el personal que se encuentra 
actualmente en la secretaria de la 
DSPM pero errores con mayúscula  
de esta índole no se vale.

Mis respetos para la licenciada 
Ana Delia, como persona que ha 
buscado su superación profesional, 
pero no se vale que sus subalternos 
ensucien su función con reportes 
que no dicen nada al no poner el 
nombre del suicida y el nombre de la 
denunciante en este caso su esposa 
quien denunció el caso.  

Los partidos políticos son buenos, quienes 
somos malos son los candidatos: Lázaro Márquez 

Fe de erratas en reporte de 
suicidio en Puerta  de Mangos, 
seguridad pública se equivocó  

No se detiene por nada el precandidato a la diputación por el X distrito 
Eduardo Lugo, ya que está seguro de obtener la candidatura de la alianza 
de	facto	PAN-PRD,	anda	trabajando	en	todas	las	colonias	sin	descanso	

alguno, por cierto presentará una función circense en la explanada de las 
Guacamayas para todas las madres, lleva la delantera a otros precandidatos 

que no han movido un solo pie. (Foto Chema Castañeda) 
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